

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



23.12.2020

Distanzunterricht – aber sicher?!

Am 19. Dezember 2020 wurde in einem SZ-Artikel die heikle Lage in Münchner Schulen mit dem Tool „MS-Teams“ beschrieben. So wurde dargestellt, dass alle Schulen im Stadtgebiet München über einen einzigen „Tenant“ angelegt wurden, was große Bedenken nicht nur zum Thema Datenschutz auslöst.

Daher fordern wir den Oberbürgermeister sowie das zuständige Referat für Bildung und Sport dazu auf, zu folgenden Fragen Stellung zu nehmen.

1. Stellt der oben genannte Artikel den tatsächlichen Sachverhalt dar?
2. Wenn ja, warum wurden alle Schulen in einen einzigen Tenant angelegt?
3. Wird hier die LHM-S GmbH hier nachbessern?
4. Wenn ja, in welcher Form wird hier nachgebessert und wann treten diese in Kraft?
5. Wie hoch ist die derzeitige Beschwerdelage bei der LHM-S zum Tool MS-Teams?
6. Um Welche Beschwerden handelt es sich hierbei?

Jens Luther (Initiative)
Stadtrat

Fabian Ewald
Stadtrat